

むらたまち

# 議会だより 新春号



村田町指定文化財

村田城大手門(願勝寺)

Vol.127  
2022.1.1.



## 年頭のあいさつ

村田町議会議長 遠 藤 実

明けましておめでとうござります。

町民の皆様には、新しい年の始まりをお健やかにお迎えになられたことと存じます。令和四年の新春を迎える謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

日頃は町議会への深いご理解と議員活動に対する温かいご支援ご協力を賜り厚く御礼を申し上げます。

昨年を振り返りますと、新型コロナウイルス感染症の影響により、生活意識や行動は大きく変化した一方、ワクチン接種も進み感染者数は減少傾向にあるものの「ウイズコロナ」時代において感染予防と経済、

文化活動の両立を目指し検討が続けられております。

国政では、第四十九回衆議院議員総選挙が行われ、連立政権を組む自民党、公明党の議席数は、過半数を超えて「第

二次岸田内閣」が発足しました。今後、新型コロナウイルス感染症対策を最優先課題とし、経済対策等については、新たな取り組みが進められるようになります。大いに期待をしつつ、その動向をしっかりと注視していきたいと思います。

本町においては、東日本大震災からあと1カ月足らずで10年を迎えようとしていた昨年2月、震度5強の地震が発生し家屋等の被害が多数発生

しました。被災された方々にあらためてお見舞いを申し上げるとともに防災への備えが極めて大切であることを改めて思い起させられました。

議会活動としては、一昨年に引き続き議員報酬5パーセント削減、新型コロナウイルス感染症対策として、国に対し「地方税財源の拡充」を求める意見書を提出するなど鋭意取り組んできたところです。

近年、どの地方自治体も人口減少、少子高齢化、地域経済の縮小の克服などが課題となっています。そこで、新しくなった議会として、その持てる機能を存分に駆使し、十全を期しております。さらには意思決定機関として、その持てる機能を存分に駆使し、十全を期してまいります。

結びに新しい年が町民の皆様にとりまして幸せで実り多い年となることを心よりご祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします。

村田町議会といたしましては、このような課題を見据え、

令和四年一月一日

# 新年を迎えての抱負

(議席順)

米価下落による課題、  
少子高齢化に対応した福祉の充実に取り組みます。



鈴木 正信

皆様の代表者として、「村田の魅力」を感じる町づくりに努めます。



鈴木 宏

地域の未来を描き、何をすべきか行動していきます。



山家 大

菊地 瞳夫



町政の批判監視を旨とし、町民の為の行政の実現に向けて邁進します。



村上 登

地域の声をしっかりと聞き、町民皆様の福祉増進に繋げてまいります。



大沼 吉隆

町民の皆様の思いを『我が思い』として町政づくりに頑張ります。

論を重ねても「理にあらず」とならない活動と行動に努めていきます。



太田 初美

活力ある村田町を創造する為、皆様の声を議会へ届けます。



吉野 敏明

SDGs持続可能な17の開発目標 我が町も確かに来への目標で頑張ろう。



佐藤 洋治

齋藤 万之丞



今年も住民の皆さんに  
親しみのもてる  
議会だよりの編集に努めます

議会広報編集特別委員会

少子高齢化や財政状況の厳しさ、乗り越えて行く事が、責務であると考えております。

公職選挙法により年賀状のあいさつは遠慮させていただきます

## 委員会の活動

# 總務常任委員會

### 〈所管事項〉

## 総務課、財政課、まちづくり振興課、税務課、会計課に関する事項及び他の委員会に属さない事項

委員長 太田 初美  
副委員長 藤万之亟  
委員 蔡山家 大  
睦夫  
委員 菊地 敏明

鈴木  
村上 宏登

# 産業建設常任委員会

〈所管事項〉

## 農林課、まちづくり振興課、建設水道課、農業委員会に関する事項

宏信夫治洋保博士

大沼 吉隆  
齋藤万之亟

## 教育民生當任委員會

### 〈所管事項〉

## 教育委員会、町民生活課、健康福祉課、子育て支援課に関する事項

大洋治信登初美

吉隆  
敏明  
保博

議會運營委員會

### 〈所管事項〉

議会の運営に関する事項・議会の会議規則、委員会の条例等に関する事項・議長の諮問に関する事項

委員長  
委員長  
委員長  
委員長  
佐藤洋治  
齋藤万之丞  
山家大  
鈴木正信

鈴木 宏  
太田 初美

議会広報編集特別委員会

### 〈所管事項〉

議会だより発行に関する企画及び村田町議会公式フェイスブック等を活用した情報発信に関する事項、町民の世論、意識の調査に関する事項

発行・編集責任者  
議長遠藤実  
委員長菊地睦夫  
副委員長大沼吉隆  
委員山家太

昨年は、新型コロナウイルス感染症の対策として2回のワクチン接種を行い、全国的に感染者が減少しています。このまま収束されることを願つております。

コロナ禍のなか、議員活動も制限されておりますが、今後も皆様方のご支援ご協力をお願ひ申し上げます。

町民の皆様方の幸多い年となりますようご祈念申し上げます。

町民の皆様におかれましては  
穏やかな新春をお迎えのことと  
心よりお慶び申し上げます。

委員会の委員長副委員長は再選されました。町の将来像を見据えた確かなまちづくりの実現のため町民の皆様の声こ耳を傾け、施策こ取



# 年頭のあいさつ